
Die Neue Residenz ist ein zentrales und historisch außerordentlich wertvolles Baudenkmal der 
Stadt Halle. Es ist im öffentlichen Interesse diese historische Stätte einer sinnvollen und der 
Öffentlichkeit zugänglichen Nutzung zuzuführen. 
 
Daher fragen wir die Stadtverwaltung: 
 

1. Welche Entwicklungspläne für die Neue Residenz werden derzeit verfolgt? Insbesondere 
möchten wir wissen, ob es in den letzten 12 Monaten Gespräche mit Investoren gegeben 
hat und wenn ja mit wie vielen. 

2. Wie ist der derzeitige Verhandlungsstand mit der Landesregierung zur weiteren 
Verwendung der neuen Residenz? 

3. Ist der Stadtverwaltung bekannt, ob die Landesregierung Gespräche mit Investoren 
geführt hat? 

 
gez. Johannes Krause 
Vorsitzender 
SPD-Fraktion Stadt Halle 


